

Votre garçon ou votre fille, Madame, se croient-ils oubliés en ce

peigne formant moussin par hour-rel et entre piqués, ses contours et

Un «flexible»
de l'atelier
452



qui concerne les articles de demi-saison ?
Qu'ils soient rassurés, car le jour où vous vous rendrez au magasin pour vous réapprovisionner, ils pourront vous y accompagner et choisir eux aussi dans la gamme des modèles de printemps, la chaussure qui leur conviendra.
— Et nous ne doutons pas que leur choix s'arrêtera sur ce coque souple qui leur donnera toute satisfaction par la force de sa peausserie et de sa semelle en Mircépe, son em-

sa trépointe fantaisie, son lacement pratique, ses discrètes perforations, etc...
Qu'il pleuve, qu'il gèle ou que le soleil se montre trop empressé, leurs pieds seront à l'aise et se moqueront des caprices du temps.
— Coudre avec plus d'assurance et moins de fatigue parmi les avantages du renouveau, tel seront les bénéfices que ce modèle leur procurera sûrement.
Il se fait du 24 au 39, en gris, marron et rouge.

Comment provoquer un accident

Prenez un revolver, légez-y une seule balle, faites tourner le barillet au hasard, pointez sur votre temple, appuyez sur la gâchette, il ne se passera peut-être rien. Mais tel est le risque que prennent les imprudents à l'atelier.

- Il y a mille façons d'avoir un accident. Essayez-en quelques-unes parmi celles-ci :
- Bousculez votre voisin près de sa machine ;
- Si vous êtes une femme, portez des talons Louis XV et de longs cheveux ;
- Laissez pendre les fils électriques ;
- Remplacez les boulons qui sautent par du fil de fer ;
- Empilez des pièces lourdes en équilibre instable, cachez avec un couteau ;
- Si une chaudière fuit ; soudez. Si une pression d'air ; soudez encore. Mettez une chaudière, on verra bien ;
- Dirigez le jet d'air comprimé de votre soufflette sur la figure d'un camarade ;
- Remplacez les bandes de signalisation des allées par des traînées d'huile ;
- Ne respectez pas vous-même les règles de sécurité. Vous connaissez la musique ;
- Contiez la tonation de sécurité à un employé déjà surchargé de travail. Ou au sous-secrétaire ;
- Enfin, attendez les accidents pour savoir comment ils se produisent.

Mesdames, suivez la mode

L'hiver s'enfile mais ce n'est pas encore l'été. Les jours s'allongent et le soleil fait maintenir de plus longues apparitions mais les soires sont toujours fraîches. Si vous voulez faire quelques pas après le dîner sans enfiler votre lourd manteau d'hiver, pourquoi n'adopteriez-vous pas un de ces chemisiers élégants qui sont si élégants et réalisables à peu de frais dans de bien petits coupons ou dans le restant de tissu d'une robe chausée ?

En forme de chemise à dix boutons retenus par une ceinture. Il s'agira de deux grandes poches appliquées, revers et garnies de grosses piqûres. Vous pouvez l'exécuter d'un restant de tissu de mètre et il ne vous faudra que D. 80 en 1 m. 40 pour le réaliser.
Plus chic est peut-être ce modèle ?



Ce modèle ne vous plait-il pas ?



Bien croisé sur le devant il est d'une exécution très simple. Une cinque de tissu qui est retenue par une ceinture boutonnée. Le col chalo est d'un bel effet et D. 90 en 1 m. 40 vous suffiront pour ce modèle.

COIN DU JARDINIER

On appelle chicorée endive une salade sicutivement connue sous le nom de « chicorium endiva ». C'est une plante bisannuelle originaire de l'Inde, qui l'on cultive comme une salade des mieux appréciées à l'automne.
Les graines, un peu allongées, blanc grisâtre, conservent leur faculté germinative une dizaine d'années.
Deux races distinctes sont cultivées dans les jardins : 1° Les chicorées frisées ; 2° Les scaroles ou escaroles. Dans les scaroles : la chicorée scarole ronde verte, la chicorée scarole blonde et la chicorée scarole en cornet.
La chicorée endive est une plante qui aime la chaleur, surtout au moment du semis. Elle réussit bien en culture de pleine terre à l'automne, à l'aide de semis frais depuis la première quinzaine de juin, en pépinière et à une exposition chaude.
La graine doit germer rapidement en une journée environ. Tous les semis faits plus tard qu'à cette époque sont sous peine de voir les plantes monter en graine, après leur mise en place. A l'aide de couche et de châssis, on peut commencer les semis dès mars. A partir de juin on sème cette salade par sillons pour la repiquer en place 15 jours ou un mois après le semis. Avant le repiquage, on habille le plant, qui on borne fortement à l'aide du planton en disposant la plantation à 30 centimètres en tous sens.
On arrose au goulot après le repiquage. Un sol riche et fumé convient à la culture ; on l'entretient mouillé et frais par des binages et des arrosages.
Les feuilles radicelles constituent la salade proprement dite.
Quand elles sont aux trois quarts développées, on les attendent par le blanchiment. A cet effet, on les recouvre d'une petite botte que l'on assouplit à l'aide d'un lien de paille. Après dix ou quinze jours, privés de la lumière, elles constituent les salades les plus délicates de la saison. On continue le semis jusqu'en août. On peut conserver ces salades.

UNE AGRÉABLE SURPRISE

Ce fut bien celle de Robert Grey qui a profité des libéralités de M. Flahy, d'un journal régional, et, de ce fait, encaissé tout récemment une somme de 2.000 francs.



Quel est le malfaiteur ?

Vous le saurez ce soir, en venant à 21 heures au Foyer municipal, où vous pouvez applaudir la grande pièce policière : « L'INSPECTEUR GREY » par la Compagnie des « Tréteaux de l'île ».
Prix des places : 100 francs, 120 francs, 140 francs.

CARNET ROSE

- Au ménage de Jean LATOURNERIE, il est né un fils prénommé François-Gabriel.
- Au ménage Marie - Louise FOUILLADE, une fille prénommée Colette-Thérèse.
- Au ménage Myriam PETITBREUL, une fille prénommée Patricia.
- Au ménage Colette RICHARD, une fille prénommée Brigitte-Paulette.
- Au ménage Lucien TRIMOLET, un fils prénommé Jean-Pierre.
- Au ménage Ponce PARELO, un fils prénommé Jean-Louis.
- Au ménage LARRUE Madeleine, un fils prénommé Jean-Louis.
- Au ménage Marcel VALAGEAS, une fille prénommée Danièle.
- Au ménage Jean DORCHIN, une fille prénommée Marie-José.
- Au ménage René LACLOTTE, une fille prénommée Marie-Françoise.
- Au ménage Claudette DUVERT, une fille prénommée Françoise.
- Au ménage André-Robert VALADE, un fils prénommé Jean-Michel.
- Au ménage Claude FEYTOU, une fille prénommée Chantal.
- Au ménage Edouard WEISSLINGER, un fils prénommé Jean-Luc.
- Au ménage André SEUVE, un fils prénommé Dominique.
- Au ménage Gabriel BONNIN, une fille prénommée Jocelyne-Marie-José.

Nos vœux de bonne santé aux bébés

SOLDATS

Abel BEAUDEAU écrit à M. Levasseur et s'excuse tout d'abord du retard apporté dans sa correspondance.
La libération sur laquelle il avait compté pour fin février est remise vraisemblablement à fin mars.
Il nous prie de transmettre ses amitiés à ses chefs et camarades.

Recette périsseuse GÂTEAU DE MORUE

Cette façon délicate s'accommoder de la morue est très en honneur dans certaines familles périgorines.
On prend une livre de morue, on la nettoie et on la coupe en morceaux. On met dans un plat à gratin, on y met du beurre, du lait, du sel, du poivre, du persil, du thym, du romarin, du safran (que vous trouverez chez tous les pharmaciens). Mettez les filets de morue dans la sauce et laissez cuire un quart d'heure au coin du feu, mais sans cuire.
Faites griller des tranches de pain, frottez-les à peine avec de l'ail et rangez-les dans un plat creux chauffé. Versez la bouillabaisse et servez promptement.
Les Périgordins, dont la plupart, à la campagne, n'ont pas l'occasion de pourvoir se procurer du poisson de mer, sont parfois obligés de se rabattre sur les poissons saufs, morue, harengs saufs, sardines, etc.

Méfaits du rat musqué

(Suite et fin)
Ainsi, grâce à la puissance de leurs incisives et de leurs palpes légèrement palmés, ils creusent dans les berges, près de Buzines (Pas-de-Calais) des kilomètres de galeries, de ville sorte, des digues de cailloux et levées des digues du voisinage s'effondrent aujourd'hui peu à peu. Ils se construisent aussi, au bord de nombreuses rivières françaises, des huttes formées de brindilles de bois et de débris végétaux qu'ils amalgament avec de la boue, comme les castors. Ils s'y logent dans des terriers profonds munis de deux orifices. L'un débouchant sous l'eau, l'autre à l'air libre.
En Hollande, les ondantes s'attaquent depuis plusieurs années aux digues protégeant le pays contre les eaux et ils rongent souvent les filets des pêcheurs. Venant de la Bohême, des bandes de ces voraces Muridés réussissent encore à faire baser d'une façon inquiétante le niveau du canal Albert, en Belgique, par suite des infiltrations qui se produisent à travers leurs galeries.
Tout dernièrement, c'est en France, dans la vallée de l'Esonne et de son affluent la Juine, que les rats musqués exercèrent de très importants dégâts. Dans cette région se trouvent, en bordure d'une multitude de rus, de nombreuses exploitations maraichères qui aggravaient Paris et sa banlieue en légumes divers. On y voit surtout de vastes cressonnières que dévastent, pendant l'instants, les prolifiques rongeurs. Remontant les conduits et les ruisseaux d'irrigation jusqu'à proximité de la rivière, les rats s'attaquent même aux talus bordant les bassins qui s'éroulent peu à peu. Leurs méfaits s'aggraveront d'autant plus considérables que la tribu entière vient à la rescousse.
Polygame et noctambule, le rat musqué est, en effet, d'une extrême fécondité. Chacune des 7 femelles avec lesquelles il vit en commun donne trois portées de 4 à 12 ratons par an. A l'autonomie de sa famille se dispense émergeant parfois jusqu'à 50 kilomètres de son lieu de départ. Paris, au printemps, le a hérité de sa reconquête près de l'ancien terrier ou ailleurs. Quand les fondations viennent noyer les murailles, à l'époque du dégel, ceux-ci arrivent parfois à dévaster la façade en se réfugiant vers la partie supérieure de leur logis. Ils vivent alors bien que mal, attendant la décro-



A la Succursale MARBOT



Vous trouverez ces articles ainsi que de nombreux autres non moins élégants, A VOTRE PRIX

MARIAGES

- Jean GUYEYDON avec Jacqueline BARRAT.
- Paul BEAU avec Paulette FRANT.
- Jean-Denis DAIX avec Paulette JEROME.
- Jacques FIQUET avec Josette MAZIERE.

Nos meilleurs vœux de prospérité aux jeunes époux.

